



スタンプポイントに到着したクラシックカー



見物人とハイタッチするドライバー

ピカピカの名車がお目見え

ラ・フェスタ・ミッレ・ミリア 2008

100台以上のクラシックカーが1,600kmを走破する「ラ・フェスタ・ミッレ・ミリア2008」が10月14日、初めて神崎町にやってきました。

スタンプポイントとなった神崎ふれあいプラザでは、石橋町長が記念スタンプを押し、寶田議長が記念品を贈り来訪を歓迎。

往年の名車や有名人を一目見ようと会場や沿道には大勢の見物人が訪れ、次々と目の前を通り過ぎる車をカメラ等で撮影し、手や小旗を振りながら歓声をあげていました。



◀ 神崎大橋を通過し、
続々と名車が登場

「SLAPSHOT」2大会連続優勝

去る7月13日から9月14日にかけて、神崎町民野球場において、神崎町野球連盟夏季リーグ大会が開催されました。9チームによるリーグ戦で行われ、熱い戦いが繰り広げられました。

決勝戦は「SLAPSHOT」VS「ズームス」。緊迫した試合で延長戦の末、6対3で「SLAPSHOT」が春の大会に引き続き、優勝杯を手に入れました。



優勝した「SLAPSHOT」(監督：伊藤康光)

コスモスが満開に咲きました！

神崎東部営農組合(組合長椿智郎さん)の方々が協力して、郡地先の土地改良をしたほ場内の道路沿いの雑草を刈り取り、コスモスの種をまいて管理してきました。

幅5~10mで全長約1キロにわたって、赤や白、ピンク色のコスモスが満開に咲き誇りました。

営農組合が通学路の防犯や美しい田園環境の整備に取り組んだこの活動は、コスモスロードとして地域の人々や電車の乗客も楽しませてくれました。



▶ 色とりどりに
きれいに咲いたコスモス